

Öffentliches Protokoll über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Baalberge vom 27.01.2016

Sitzungsdatum: Mittwoch, den 27.01.2016
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsort: Sportlerheim Baalberge, Am Sportlerheim 1 a, 06406 Bernburg (Saale),
OT Baalberge

Anwesend:

Frau Anke Buhrau
Herr René Faber
Frau Petra Goldbach
Herr Heiko Scharf
Herr Michael Wystemp

Nicht anwesend/ Entschuldigt:

Frau Claudia Beyer
Herr Ralf Dietrich
Herr Jürgen Zahn

Protokollantin

Frau Stephanie Bachmann

Öffentlicher Teil

Zur Geschäftsordnung

a) Bestätigung der Einladung und Feststellung der Beschlussfähigkeit gem. §§ 53, 55 KVG
LSA

Soll: 8 Ist: 5

b) Protokollgenehmigung der öffentlichen Sitzung vom 04.11.2015

Ja: 5 Nein: 0 Enthaltung: 0

c) Feststellung der öffentlichen Tagesordnung gem. der Geschäftsordnung

Ja: 5 Nein: 0 Enthaltung: 0

Zur Tagesordnung

1. Einwohnerfragestunde gem. § 28 Abs. 2 KVG LSA

Dieser TOP entfällt, da keine Einwohner anwesend sind.

2. Mitteilungen, Beantwortung von Anfragen, Anregungen

1. Feuerwehr

Herr Scharf informiert, dass am 11.02.2016 eine gemeinsame Sitzung der Wehren Baalberge und Poley mit Vertretern der Stadtverwaltung stattfinden werde. Hier soll der künftige Standort des gemeinsamen Gerätehauses geklärt werden. Zur Auswahl stehen

drei mögliche Objekte, zwei in der Ortschaft Baalberge und einer in Poley. Seitens des Ortschaftsrates Baalberge wird das Grundstück am Langeberg favorisiert, da es vollständig erschlossen sei und bereits über eine Wiese zum Üben verfüge. Auch die Nähe zum Schützenverein wird als positiv angesehen. Im Ortschaftsrat herrscht Einigkeit, dass der Standort der Freiwilligen Feuerwehr in der Ortschaft Baalberge verbleiben sollte.

2. Kindertageseinrichtung

Herr Scharf informiert, dass der Umbau der Kindertageseinrichtung voraussichtlich in diesem Jahr beginnen werde. Das Backsteingebäude wird aus Ausweichobjekt genutzt.

3. Bahnverbindung

Herr Scharf klärt auf, dass der Hex zwischen Bernburg und Halle derzeit nicht mehr in Baalberge anhalte. Herr Wystemp weist darauf hin, dass dies nur für wenige Monate gelte und für die Übergangszeit die Verbindung über Köthen genutzt werden könne.

4. Jugendclub

Herr Scharf erklärt, dass es für den Jugendclub momentan keinen Betreuer gibt. Jedoch will Pfarrer Wenzlaff ein bis zweimal im Monat die Betreuung übernehmen. Dies findet großen Anklang im Ortschaftsrat.

Heiko Scharf
Ortsbürgermeister

Stephanie Bachmann
Protokollantin